

尼北だより 3月

学校通信 第482号
平成29年2月28日

尼崎市立尼崎北小学校
校長 川見 孝男



1年間で大きく成長した子どもたち

弥生3月、風はまだまだ冷たいですが、校庭の木々の芽は確実に膨らみを増し、春の気配が身近に感じられるようになりました。

さて、平成28年度もいよいよ最後の月を迎えました。6年生も卒業まで残すところ20日余りとなり、日々最後のまとめに取り組んでいます。どの学年の子どもたちも1年間の成長は非常に大きいと感じています。多くの体験や行事を通して、心身共に一回りも二回りも大きく成長したと思います。この1年間の本校の教育目標から振り返ってみます。

自主・創造 自ら考え、つくり出す子

本校では、自分の考えや思いをしっかりと表現できる児童の育成を目指して校内研究を進めています。国語科に限らず各教科において、まずは自分の考えをしっかりと文章で書くという活動を大切にしています。そして、互いの考えや思いを交流する学習活動にも力を入れています。このような取り組みを続けることによって、子どもたちは、授業の中だけでなく、日常生活においても場面や状況に応じて文章や言葉で適切に表現したり理解する力が身に付いてきたと確信しています。また、体験的な学習や問題解決的な学習、自主学習などを進めることによって、自ら課題意識を持って、探究・考察していく姿が多く見受けられるようになりました。来年度も、このような「主体的な学び」を大切に、自ら考える子どもを育ててまいります。

協力・連携 力を合わせ、ともに伸びる子

児童会活動を中心とする他学年との交流、わかば学級との交流、地域の人々とのふれあい、人権週間での取り組みなどを通して、相手を思いやり、互いを励まし合う力がついてきました。また、人と人とのつながりの第一歩として、「あいさつのできる子」を目指して、朝のあいさつ運動に取り組んでいます。これからも学校全体、地域全体が明るいあいさつであふれるよう、小学校から発信していきます。

健康・意志 たくましい心と体でやりぬく子

子どもたちの体力向上のために体育の年間カリキュラムを工夫し、狭い運動場を有効に活用しています。毎日休み時間には運動場でも体育館でも元気よく遊んでいます。また、学習面だけでなく日々の清掃や高学年の委員会活動など、最後までやりぬくことができるようこれからも温かく見守っていきたく思います。

*本年度も残りわずかとなりましたが、この1年間の成果と課題をしっかりと検証して、来年度の取り組みに生かしてまいります。

これまで学校へのご支援・ご協力を頂きました保護者・地域の皆様に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



3月の予定

1	水	委員会(最終)
2	木	
3	金	6年生を送る会、引き落とし
4	土	
5	日	
6	月	朝会
7	火	
8	水	
9	木	
10	金	奉仕作業(6年)
11	土	
12	日	
13	月	朝会(感謝の会)
14	火	
15	水	
16	木	
17	金	卒業証書授与式リハーサル、給食終了
18	土	
19	日	
20	月	春分の日
21	火	
22	水	第50回卒業証書授与式
23	木	
24	金	修了式、大掃除(児童下校12時すぎ)
25	土	春季休業日
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	
30	木	
31	金	

4月の予定

- 始業式、着任式 4/ 7(金)
- 入学式 4/ 10(月)
- 退任式 4/ 12(水)
- 参観・懇談 4/19(水)4~6年
20(木)1~3年
21(金)わかば

★6年生を送る会★

3月3日(金)

6年生の卒業をお祝いして、全校生で6年生を送る会をします。各学年から手作りや、出し物のプレゼントがあります。

日時 3日(金) 8:25~9:30
場所 体育館

★卒業証書授与式★

3月22日(水)

本年度は第50回の卒業証書授与式です。未来に向かって、6年生126名が尼崎北小学校を巣立っていきます。

式には、5年生が在校生代表として、出席します。1~4年生は自宅学習になります。

★ありがとうございました★

2月8日(水)に本年度最後の地区児童会がありました。地区ごとに集まり、登下校する際の注意点や危険な場所について話し合いました。

子どもたちの安全のためにいつもお世話をしてくださっている地域の方々、PTA愛護部の皆様ありがとうございました。

★郵便局への振込のお願い★

3月分の引き落としは、3月3日(金)の1回のみです。学年末でもありますので早めのご入金をお願いします。

★未来への手紙~タイムカプセル郵便~★

昨年の11月26日に行われた本校の創立50周年記念式典において、未来につなぐというねらいで、タイムカプセルに「10年後の自分へのお便り」を入れるイベントを行いました。

子どもたちが心を込めて書いた手紙は、10年後の2026年の6月1日(本校創立記念日)前後に各ご家庭に郵送される予定です。